
　千畑小学校６年生と美郷中学校３年生を対象に租税教室が開催されまし
た。この取り組みは、次代を担う子どもたちに租税の役割や納税の義務を
正しく理解してもらおうと、大曲仙北地区租税教育推進協議会が主催して
います。
　12月９日は千畑小学校で開かれ、大曲税務署職員と町職員が講師となり、
クイズを出題しながら税金の種類や役割について説明。「標準的な小学校
の校舎建設には10億円以上が必要」と聞いた児童たちからは驚きの声が上
がり、用意された１億円のレプリカを手に取って約10㎏の重さを体験しま
した。教科書や机などの身の回りの物にも税金が使われていることを確認
するなど、児童たちは税と暮らしの関係性について学びを深めました。
　また、12月14日、15日には、美郷中学
校でも同様に租税教室が開かれ、小学校よ
りも複雑になった内容に、生徒たちは積極
的に質問をしていました。

こころとからだの健康づくり講演会
心掛けていますか？セルフケア

MISATOPICS町の話題

美郷カレッジ

千畑小学校と美郷中学校で租税教室
税に触れる

美郷町新所蔵品展

秋田の元気を美郷から

　11月30日、総合体育館リリオスを会場に、町と国民健康保険団
体連合会の共催で「こころとからだの健康づくり講演会」が開催
され、約180名の参加者が集まりました。
　講師は一般社団法人セルフアドヴァンス協会代表理事の水科江
利子氏。「元気な人には訳がある～心と体のセルフメンテナンス
～」のテーマで行われた講演では、実際に体を動かして筋膜ケア
などの体のセルフケアについて体験したり、水科先生の体験を通
した心温まるお話を聞きながら、心と体の関係を見つめ直しました。
　参加者からは「心身ともに温かくなりました」「苦しい時は、思い出していきたいと思います」
「自分の体と心に向き合っていきます」といった意見が寄せられました。

　12月１日から12月28日まで、美郷町
学友館にて美郷町新所蔵品展が開催され
ました。
　７月に金澤翔子さんが美郷中学校で書
き上げた「共に生きる」の書をはじめ、
渋谷重弘氏や藤井勉氏の絵画など、寄贈
いただいた作品が一堂に会した展示が来
館者を楽しませてくれました。
　改めて、寄贈ありがとうございました。

　11月19日、芸術人類学者であり、秋田公立美術大学の講師でもある石倉敏
明氏を講師に招き、宿泊交流館ワクアスにて美郷カレッジが開催されました。
今年度最後の美郷カレッジのテーマは「東北の自然・文化・創造性」。
　講演では、ヒマラヤ地方などを旅した石倉先生が感じた、東北地方での山
岳信仰との類似点など自然文化について語られ、そうした自然と人間の営み
によって生み出される美しさを学びました。
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東京パラリンピックを目指して
藤井新悟さん講演会
東京パラリンピックを目指して
藤井新悟さん講演会
　11月25日、リオデジャネイロパラリンピック車いすバスケットボー
ル男子日本代表として活躍された、美郷町出身の藤井新悟さんによる講
演会が美郷中学校を会場に開催されました。
　講演では、19歳の時にスキー事故で車いす生活となったこと、車いす
バスケットボールに出会ったこと、現在所属しているクラブチーム宮城
MAXについてなど、当時の思いを交えて語られました。
　講演に続いて、美郷中学校バスケットボール部の生徒たちが実際に競
技用車いすを体験。慣れない動かし方に戸惑いながらも、藤井新悟さん
郁美さん夫妻と宮城MAX所属の菅原志朗さん（美郷町出身）の３人と実
際に試合を行いました。
　最後には４年後の東京パラリンピックでも日本代表を目指して頑張る
という藤井新悟さんに、全校生徒からエールが送られました。

　12月８日、名水市場湧太郎内の國之譽ホールにて六郷史談会主催の特
別研修会が開催されました。
　研修会では第51回大曲仙北社会科研究発表会にて優秀賞を獲得した、
美郷中３年生の丹波優希さん、佐藤れみさん、中村涼花さんによる研究
「昔、美郷町にも戦争があった～戦後71年、初めて出会った戦争～」が発表
されました。
　偶然目にしたローカルニュースで存在を知った六郷地区の明田地飛行
場。当時を知る人へのインタビューや、今なお残る飛行場の痕跡を追いか
ける研究発表に、満員となった会場も真剣に聞き入っていました。
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地域と学校の関係を考える
平成２８年度六郷高校
教育振興会研究協議会
　11月11日、六郷高校では美郷町内の企業・福祉施設関係者、教育関
係者、PTA、同窓会役員の方々33名が招かれ、教育振興会研究協議会が
開催されました。
　今年度のテーマ「地域とともにある学校づくりの推進」のもとに生徒
発表や授業参観、研究協議を実施。研究協議会では活発な意見交換が行
われました。ここで挙げられた多くの貴重な意見は、今後の教育活動に
活かされ、職員・生徒が一体となり取り組まれていきます。ご参加あり
がとうございました。

■写真左より、中村涼花さん、
　佐藤れみさん、丹波優希さん
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